



SPORT ■ Sur le tatami

Un invité exceptionnel au judo-club

L'exemplarité du champion, c'est toujours important dans le sport, et une tradition forte dans le judo.

Le judo club de Vaux-le-Pénil a accueilli Philippe Thomas, ceinture noire 6^e dan et arbitre national pour un entraînement exceptionnel des jeunes judokas du club. Pendant plus de 2 heures,

le sportif de haut niveau a fait réaliser aux enfants des exercices techniques surprenants. Il a aussi expliqué les notions de salut, d'attitude et de respect qui régissent le judo. Le président Claude

Dubussy a remercié Philippe Thomas de sa présence à Vaux-le-Pénil et de sa gentillesse envers les enfants.

Renseignements sur : www.judo-vauxlepenil.com